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２学期も大変お世話になりました
～２学期 終業式を迎えて～

本日の終業式で２学期が終了しました。今学期も、保護者の皆様や地域の皆様には、本

校の教育活動に対して御支援・御協力をいただき、心より感謝申し上げます。

猛暑の心配の中で始まった２学期でした。生徒たちは、日常の学習はもちろん、たくさ

んあった学校行事や学年の行事一つ一つに対し、一生懸命に取り組んでくれたと思います。

さて、明日から１７日間の冬休みになります。冬休みの過ごし方については、各学年で

担任から話をし、配布物もお配りしてあります。インフルエンザ等の感染も注意が必要で

すので、規則正しい生活と体調の管理を心がけてください。

３年生は、いよいよ年明けから私立高校の入試が始まります。目標に向かって努力を積

み重ねてくれることを期待しています。また、１・２年生も、しっかりと２学期を振り返

り、成果とこれからの課題を確認して、今後の生活に生かせるようにしま

しょう。１７日間の休みが、安心で安全、有意義な毎日となりますよう願

っています。そして、家族の団らんの中で「心のエネルギー」と「体のエ

ネルギー」を蓄えた生徒のみなさんと、１月９日に会えるのを楽しみにし

ています。よいお年をお迎えください。

「毎日を健康に！１年を健康に！元気に過ごそうプロジェクト」 ～学校保健委員会から～
１２月１４日（木）に、学校医の北川先生、

学校薬剤師の山口先生、杉山会長はじめＰＴＡ

役員の皆様に御出席いただき、学校保健委員会

を開催しました。今年度は、「毎日を健康に！１

年を健康に！元気に過ごそうプロジェクト」と

題して、保健委員会のみなさんが、健康につい

て気になる課題を自主的に考え、全校に啓発す

る活動を、年間を通して行ってくれており、そ

の内容について報告してくれました。自分たち

が考える健康面の課題について、伝えたい内容やポイントを考え、動画を作成し、全校放

送で視聴しています。保健委員のみなさんは、さらに自分が課題だと感じることについて、

改善するための方法を考え、実践してくれました。メディアの使い方・質の良い睡眠・目

の健康など、どのテーマも健康に過ごすために大切なことだと思います。

今後は、この内容を全校生徒で共有できるよう、３学期に生徒集会でも報告してくれる

予定です。保健委員のみなさん、ありがとう。



職業講話
１２月１９日（火）、１年生のキャリア教

育の一環として、職業講話を開催しました。

地域の皆様を講師としてお招きし、職業につ

いてのお話をしていただくもので、お忙しい

中、建設業・保険業・歯科医・司法書士・美

容師・保育士・看護師・介護士の皆様におい

でいただき、仕事の内容や必要な資格・やり

がいなど、わかりやすく話していただいたり、

生徒の質問にていねいに答えていただいたり

しました。とても有意義な２時間でした。

今回、桜木中学校として初めて計画した職

業講話でしたが、学校支援隊の松島宏明様や

杉山ＰＴＡ会長にお世話になり、たくさんの

講師の方々においでいただくことができまし

た。今回お話ししていただいたことも参考に

しながら、３学期は興味のある職業について

自分たちで調べる学習に取り組む予定です。

今回御協力いただきました講師の皆様にあ

らためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

＝各種表彰等の紹介＝ ※紹介が遅くなってしまった人もいます。
申し訳ありませんでした。

◎桐生市英語弁論大会 第５位
◎桐生ロータリークラブ 善行表彰
◎火災予防ポスター 金 賞

銅 賞
◎桐生市環境ポスター展 優秀賞

佳 作
◎緑と花のポスター展 銀 賞
◎ＪＡ小・中学生交通安全

ポスターコンクール 金 賞
◎学校警察連絡協議会 善行表彰
◎明るい選挙啓発

ポスターコンクール 優 秀
◎男女共同参画標語 優秀賞

奨励賞
◎明るい家庭・

地域づくり運動推進標語 最優秀賞


